



Inés y la alegría

Historia de la Memoria colectiva (la invasión del Valle de Arán por lxs combatientes republicanxs en 1944) a través de la historia de unas mujeres y unos hombres que entregaron su vida, su empeño y su alegría de luchar, desde lo más pequeño, por un proyecto que les conmovió y buscó la Dignidad de todxs.

Encuentros cuajados de emoción, la lucha por la Vida encarnada. Chocolates y nueces. Música y baile. Y Susito entre nosotrxs...

El ¡No pasarán! de INES y la Alegría de Almudena quedarán prendidos de nuestros corazones con DelaMataenea en este 17 omenaldia.

Eskerrik asko por participar.

Muxuuuuxuek

